

**LYON 4E**

Le guide « Canuts les papilles, Canuts les bambanes » de retour



Le guide met en lumière la richesse du quartier.

Photo Progrès/Richard MOUILLAUD

Il est de retour. L'association « La Croix-Rousse le village » sort la nouvelle édition de son guide le 9 novembre. À travers des adresses incontournables pour savoir où manger et des bonnes idées pour se baigner (flâner, selon l'expression en parler Lyonnais), ce guide met à l'honneur « le charme et les savoir-faire de ce quartier emblématique des hauteurs de Lyon. » Crée en 2005, par des institutions croix-roussienes, l'association vise à valoriser le quartier. Parmi les membres fondateurs, on compte Lyon Côté Croix-Rousse, la Maison des Canuts, Robert Luc, la République des Canuts, la maison Bouillet, le Café du bout du monde, l'association laïque de la Croix-Rousse, le comité des fêtes, le théâtre Guignol et Soierie vivante.

croixrousselevillage.com.

LYON 4E

Un squat de jeunes migrants isolés “officialisé” à la Croix-Rousse

Sympathisants et membres du collectif Soutiens-Migrants Croix-Rousse se sont rassemblés, ce samedi matin, pour faire reconnaître par la Ville un nouveau squat destiné à loger des jeunes migrants isolés à la rue en recours de reconnaissance de minorité.

Situé au 55, rue Henri-Gorjus, le lieu inoccupé est la propriété de la ville de Lyon, qui a racheté le terrain en 2019 pour en faire un parc traversant sur les rues Gorjus et Petrus-Sambardier. Sur un terrain verdoyant et boisé de 3 900 m², l'endroit qui dispose toujours de l'eau et de l'électricité, comprend deux maisons en état de 180 m² chacune. « Le gymnase Dargent dans le 8^e arrondissement, mis à disposition fin septembre dernier par la Ville, est aujourd'hui saturé. Il faut trouver en urgence d'autres lieux d'hébergement pour ceux dont la minorité vient d'être contestée lors de leur passage au Forum réfugiés Cosi », confie Didier, membre du collectif.

Sur le portail, à l'entrée, les militants ont affiché tôt le matin des documents prouvant une occupation des lieux depuis plus de



Les sympathisants et membres du Collectif Soutiens Migrants Croix-Rousse ont officialisé un nouveau squat ce samedi matin au 55, rue Henri-Gorjus. Photo Progrès/Yves LE FLEM

48 heures. L'occupation illégale d'un logement doit en effet être réglée dans un délai de 48 heures qui suivent l'entrée. Au-delà de ce délai, la police ne peut plus intervenir et une procédure judiciaire d'expulsion est engagée.

« L'idée est d'obtenir une convention d'occupation temporaire avec la Ville, une sorte de contrat de location qui permette de légaliser

le squat. Ils permettront de soulever les associations et les militants investis dans la prise en charge des jeunes (hébergement, nourriture, accompagnement juridique, santé, etc.), une tâche lourde et fastidieuse à gérer sur le long terme », souligne Sébastien, un pilier du collectif.

De notre correspondant,
Yves LE FLEM

Retrouvez du sens au travail !

Grâce à l'expertise du CIBC Rhône en faisant un Bilan de Compétences financable à 100% via votre CPF !

1^{re} entretien gratuit et sans engagement !

SCANNEZ LE QR CODE POUR EN SAVOIR PLUS.



et votre vie s'active

LE CIBC RHÔNE, à vos côtés depuis 35 ans.
Appelez-nous au 04 72 61 80 61



LC PROD PRÉSENTE LA PREMIÈRE ÉDITION

Festival des AFRO DESCENDANTS

24H NON STOP DE SPECTACLE

SAMEDI / DIMANCHE
12 NOV 16H AU 13 NOV 14H

PRÉ-VENTE
20€
SUR PLACE
30€

HIRO | GADJI CELI | ENIGMATIK | ZOUGLOU FEELING
BELE SET ART | SAMAKE KUNDA | ANIMATION
DJ ALAN | SOULEYIMIX | DJ ROMS | IVI DJ
DJ HECTOR

AFRICA RADIO PRÉSENTATION ERIC BERCY voxafrika

SALLE DES FETES DE CALUIRE
1 AVENUE BARTHELEMY THIMONNIER 69300 CALUIRE ET CUIRE

06 67 81 97 16 / 07 77 07 03 68 / 07 53 27 65 59 / 07 58 71 64 90

328287300 52 CM RSE hauface IRIS MEDIAS 4youcom 69X23-V1